

令和4年5月18日（水）

今日は、昨日の予行演習の反省を生かした全体練習を行いました。開会式での挨拶や姿勢の確認を行い、小中一貫8の字チャレンジの練習を行いました。8の字チャレンジは、中学生が小学生に優しくアドバイスをしてくれるので、練習ごとに記録が伸びています。運動会当日は、どのグループが1位になるのが楽しみです。4校時に1・2年生がサツマイモの苗を植えていました。里山の会から2名指導に来ていただき、丁寧に植え方を教えていただきました。しっかり世話して、秋には、美味しいサツマイモが収穫できることを期待します。

開会式の練習



小学生も挨拶が上手になってきました



小中一貫8の字チャレンジの練習



どのグループも上手になっています



中学生が上手に長縄を回してくれます



1・2年生がサツマイモの苗を植えました



里山の会から指導に来ていただきました



植え方を丁寧に教えていただきました



秋には美味しいサツマイモが収穫できまように



国語の学習をしていた3年生



算数のテストを行っていた4年生



道徳の学習を行っていた5年生



理科の学習を行っていた6年生



映像を見ながら道徳の学習を行うひまわり1組

